

Pour ceux qui ne pourront pas venir à la cathédrale le 25 septembre

Pour ceux qui ne pourront pas venir à la messe d'action de grâce du 25 septembre, des transmissions en direct sont prévues.

24/09/2021

A ceux qui sont loin, ceux qui sont malades, ceux qui sont empêchés pour une raison ou une autre, nous avons le plaisir de leur annoncer que

la cérémonie sera transmise en direct par :

<https://www.facebook.com/directecclesiatv>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=ecclesia.tv2&hl=fr&gl=US>

102,8 FM ou <https://www.radioespoir.ci/>

102,5 FM ou <https://rnc-ci.net/>

pdf | document généré

automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/pour-ceux-qui-ne-pourront-pas-venir-a-la-cathedrale-le-25-septembre/> (09/02/2026)